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电影《雪豹之暗战天机》近日在爱奇艺独家
播出。

该片讲述1943年日军企图对华发起细菌侵
略计划，刘远带领的雪豹特战队在经历了一系
列惊险战斗后，成功阻止间谍的计划，粉碎日军
的阴谋。 （程 军）

电影《雪豹之暗战天机》

原班人马重塑经典

近日，电视剧《飞虎》系列的第三部作品《飞
虎之壮志英雄》近日与观众们见面，续写飞虎队
的传奇故事。

该剧讲述的依然是飞虎队队员合作破获
要案的故事。 （李零星）

电视剧《飞虎3》
续写飞虎队的传奇

科幻动作巨制《黑客帝国：矩阵重启》定档
2022年1月14日。

该片不仅有两大主角回归，更有一众全新
角色闪亮登场 。 （刘 平）

电影《黑客帝国：矩阵重启》

科幻经典重磅回归

李冰洁破赛会纪录
短池游泳世锦赛夺800米自冠军

世界短池游泳锦标赛 18日
在阿联酋阿布扎比继续进行，奥
运冠军李冰洁在女子800米自由
泳决赛中展现强劲实力，一路领
先以 8分 02秒 90打破赛会纪录
的成绩获得金牌，这是中国队开
赛以来获得的第二金。

女子 800米自由泳决赛，李
冰洁是夺冠热门，她入水后就迅
速取得领先，很快甩开其他选手
一个身位以上，最终以8分02秒
90的绝对优势率先触壁，夺得金
牌，并且打破了世锦赛纪录。

“比赛结果在意料之中，成
绩比预想的还好，也是我个人最
好成绩。”李冰洁赛后在混采区
对记者说。

李冰洁在本届比赛还报名
了400米自由泳，对于夺牌前景，
她说：“抱一点希望，尽力去比
吧，比出自己最好水平。”

谈到自己 2021年的表现和
明年的计划，李冰洁说：“我去
年开始才恢复系统训练，对今
年能够取得这些成绩还是比较
满意的，明年希望在亚运会上

能够有新的突破，争取多拿几
块金牌。”

短池游泳世锦赛是在 25米
长的泳池里进行的游泳世界锦
标赛，由国际泳联主办，每两年
举行一届，本届比赛原定于2020
年12月举行，受新冠疫情影响延
期一年。180多个国家和地区的
上千名运动员参加这次为期6天
的比赛。中国队此次共派出 27
名运动员，包括 13名女运动员、
14名男运动员。

(据新华社)

18日，李冰洁在世界短池游泳锦标赛女子800米自由泳决赛前热身。新华社发

羽毛球世锦赛

何冰娇、张艺曼摘铜
2021 世 界 羽 毛 球 锦 标 赛

18 日进入半决赛争夺。在女
单 两 场 比 赛 中 ，中 国 选 手 何
冰 娇 和 张 艺 曼 双 双 告 负 ，拿
到铜牌。

女单8号种子何冰娇在半决
赛中迎战头号种子、中国台北选
手戴资颖。两人历史战绩何冰
娇胜少负多，2018年世锦赛上何
冰娇曾以 2:1战胜对手。戴资颖
此前在世锦赛上最好战绩是八
强。此番对阵，双方苦战三局，
何冰娇以 1:2败北，戴资颖闯入
决赛。

首局戴资颖开场打出 5:0攻
势，何冰娇随后连追8分，一路领
先至 12:10。戴资颖不甘示弱，
将比分反超至 15:12，并以 21:17
先得一局。第二局，何冰娇在 5:
4时连下 6分建立起优势，以 21:
13扳回一城。决胜局两人比分
紧咬，戴资颖发力，连拿 8分，拉
开差距。何冰娇难挽败局，最终

以14:21落败。
何冰娇赛后总结说：“第一

局大家拼得很凶，第二局两人体
能都有所下降，她失误更多一
些。决胜局 6:6之后，心态上可
能出了点问题，球处理得不好，
连续丢分。第二次得到世锦赛
铜牌，心情有些复杂，一半觉得
很开心，一半觉得有些遗憾，没
能更进一步。”

首次参加世锦赛就打入四
强的张艺曼本轮以 0:2不敌 2号
种子、日本名将山口茜。首局两
人激战至 18:17，山口茜抓住张
艺曼失误连拿2分迎来局点。张
艺曼虽然顽强将比分扳至 19:
20，但还是以 19:21 憾负。第二
局两人战况依旧激烈，张艺曼一
度以 17:13 领先，却被对手连续
追分，战至 19:18 的关键时刻连
丢三分，以 19:21不敌对手，无缘
决赛。

张艺曼赛后表示，第一次

与山口茜交手，两局 19:21 没有
遗憾。“感觉我今天打得不错，
自己挺满意的。第二局领先时
没有把握住机会，连续跳分，细
节上没处理好，关键分盯得不
够紧。山口茜跑动能力很强，
很有韧性。能打成这样已是超
常发挥了。”

张艺曼认为自己输在经验
不足，但第一次参加世锦赛就得
到一枚铜牌，已经实现了职业生
涯突破，希望自己以后能够保持
住这样的竞技水平。

24岁的张艺曼球风安静内
敛 ，场 上 很 少 为 自 己 呐 喊 鼓
劲，接受采访时慢条斯理，声
线柔弱。

“我可能内向了一些，但比
之前已经好很多。场上很少大
声呐喊，我喜欢专注于球赛，呐
喊对我来说感觉蛮消耗的。”张
艺曼说。

(据新华社)


